

BIG ISSUE

Andi Syukur Makkawaru Siap Ramaikan Pilkada Kabupaten Barru

Asridal - BARRU.BIGISSUE.ID

May 24, 2024 - 21:45



Kepala DPMPTSP Kabupaten Barru A.Syukur Makkawaru.

BARRU - Melihat perkembangan politik di kab barru akhir-akhir ini, A.Syukur Makkawaru sebagai putra kota barru sangat potensi menjadi sandingan dari beberapa kandidat yang muncul dipermukaan

Dari letak geografis wilayah yang dimiliki, sosok A.Syukur Makkawaru (Pung Cucut) berada dikota baru atau garis tengah diapit wilayah utara - selatan

Andi Syukur Makkawaru yang sekarang menjabat Kepala DPMPTSP Kabupaten Barru muncul di tengah padang pasir sebagai salah satu opsi potensial untuk turut meramaikan perhelatan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Barru 2024.

Nama Andi Syukur Makkawaru (Puang Cucut) muncul sebagai keterwakilan warga dan tokoh dari Kecamatan Barru. Latar belakang keluarga besar “Petta Pa’bicara” dan pahlawan Nasional Andi Mattalatta serta pendidikan dan jenjang karir yang mentereng menjadikan puang Cucut perlu diperhitungkan dalam perhelatan 5 tahunan ini.

“dr Ulfah, Pak Aska, Andi Ina dan Andi Ogi adalah nama-nama bakal calon yang sudah tidak asing yang berasal dari utara-selatan Barru, minus keterwakilan dari poros tengah yakni kecamatan Barru. Sehingga Puang Cucut berpotensi dan sangat layak ikut jadi salah satu opsi sebagai wakil dari keluarga dan masyarakat kecamatan barru , tutur Supu seorang petani di Kecamatan Barru

Ia menilai Andi Syukur Makkawaru adalah Berasal dari sekolah pemerintahan STPDN, tak ayal jabatan dari berbagai tingkatan telah dilalui oleh Puang Cucut. Beberapa jabatan yang pernah disandangnya seperti Lurah, Sekcam, Kabid, Kabag, hingga saat ini Kadis DPMPTSP seolah menjadi bukti nyata dan rekam jejak untuk menjadi syarat mutlak seorang pemimpin atau mendampingi bakal calon lain dalam memimpin Kabupaten Barru.

Terbuka untuk semua calon baik utara maupun selatan, sepanjang satu visi dan kehendak rakyat saya siap bergabung dan bersamanya, ” tutup Pung Cucut.